



Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN			
PARCIALMENTE SOLEADO			
MÁXIMA 28°	COATZACOALCOS	MÁXIMA 28°	MINATITLÁN
MÍNIMA 23°		MÍNIMA 22°	
MÁXIMA 28°	AGUA DULCE	MÁXIMA 29°	ACAYUCAN
MÍNIMA 23°		MÍNIMA 21°	

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Viernes 15 de Noviembre de 2024. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLV. Núm. 16,263 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com



Tras choque sobre la Transístmica

Muere directora de telesecundaria

La profesora Yolanda Hernández Camarena tenía aproximadamente 60 años de edad y era directiva en Aguilera; además hay cuatro docentes heridos

Protección Civil de Acayucan y Sayula de Alemán auxilió a los lesionados, uno de ellos conductor del automóvil compacto fue liberado de entre los fierros

SAYULA DE ALEMÁN, VER.

ALEJANDRO CEJA

IMAGEN DEL GOLFO



LA DIRECTORA DE LA TELESECUNDARIA de Aguilera, Sayula de Alemán, perdió la vida en el accidente.

La directora de la telesecundaria de Aguilera, congregación de Sayula de Alemán, perdió la vida y al menos cuatro profesores más resultaron heridos, durante un choque registrado sobre la carretera federal 185 Transístmica.

El fatal accidente se registró este jueves 14 de noviembre sobre la citada vía tramo Aguilera-Sayula a la altura del kilómetro 74 frente al rancho Santa Martha.

Información recabada por Imagen del Golfo refiere que, el choque presuntamente fue frontal entre la camioneta hilux rojo con placas XF2136A del estado de Veracruz y el automóvil Volkswagen Golf con placas YEK649A en cuyo interior viajaban los docentes.

Existen dos versiones, la primera refiere que el choque fue frontal lo que provocó un giro de 180 grados de la camioneta por la posición encontrada y otra que habría un

tercer vehículo involucrado. Automovilistas aseguran que uno de los dos vehículos involucrados en la escena habría rebasado para evitar caer en un enorme hoyanco.

Protección Civil de Acayucan y Sayula de Alemán auxilió a los heridos, uno de ellos conductor del automóvil compacto fue liberado de entre los fierros.

La Guardia Nacional (GN) división seguridad en carreteras realizó el peritaje correspondiente para deslindar y fincar responsabilidades. Sobre el conductor de la camioneta, aparentemente huyó con la ayuda de un automovilista.



EL FATAL ACCIDENTE se registró este jueves 14 de noviembre sobre la citada vía tramo Aguilera-Sayula a la altura del kilómetro 74 frente al rancho Santa Martha.

Al cierre de esta nota se dijo que la profesora de nombre Yolanda Hernández Camarena tenía aproximadamente 60 años de edad.

Los profesores heridos durante el fatal accidente en Sayula, son: Damián Enríquez Velázquez de 45 años de edad,

de Acayucan, conductor del automóvil; Deysi Patricia Velázquez Rodríguez de 31 años, residente de Ixhuatlán del Sureste, y Juana Ortiz Lorenzo de 63 años de edad, vecina de San Andrés Tuxtla. Todos son profesores que viajaban junto a la víctima.

Exigen justicia por homicidio imprudencial de hace 5 años

COATZACOALCOS, VER.

JULIO ESCOBAR

IMAGEN DEL GOLFO

Un grupo de personas se manifestaron este jueves a las afueras de la Unidad Integral de Procuración de Justicia en Coatzacoalcos, para exigir justicia tras cinco años de la muerte del pequeño Ángel David.

Con pancartas en mano, pidieron que, la aseguradora se haga responsable de los daños, luego que el conductor de un camión urbano, causó la muerte del menor, tras atropellarlo junto a su madre el 6 de noviembre del año 2019 frente al paso de lanchas en Coatzacoalcos, esto hace cinco años.

Asimismo, durante el desarrollo de la audiencia, clamaron al juez que se dicte formal prisión a Sergio "N" el conductor de camión que le quitó la vida al menor.

Los familiares del maestro Víctor Florentino López, padre del infante, dieron a conocer que, hasta el momento, no hay personas detenidas por este hecho, ni mucho menos han cubierto una indemniza-



DURANTE EL DESARROLLO DE LA AUDIENCIA, los familiares del menor, clamaron al juez que se dicte formal prisión a Sergio "N" por el hecho de hace cinco años.

ción por los daños causados. "Queremos que el caso de Ángel David, sea tratado con la seriedad y urgencia que requiere, ya son 5 años sin ser atendidos. Este doloroso suceso, no puede quedar impune, queremos que el caso de Ángel se haga justicia", se lee en los carteles de los manifestantes.

Cabe recordar, que el 6 de noviembre del 2019, a la altura del paso de lanchas en el bou-

levard Manuel Ávila Camacho, la unidad 319 atropelló al menor junto a su madre, el niño quedó prensado entre las llantas delanteras de la unidad pesada.

En ese lamentable hecho, la mujer logró salvarse, pero Ángel David no corrió con la misma suerte, ya que su cuerpo, prácticamente quedó destrozado.

"Que lo atrapen y que los

castiguen porque sigue trabajando, sigue dando servicio y como persona imprudente puede causar otro accidente por la imprudencia de un chofer, necesitan dinero, por eso se les va a quitar del Poder Judicial", reclamó una de las vecinas del padre del menor.

Presuntamente la aseguradora no ha cumplido tampoco con el pago del seguro por la muerte del niño.



LOS ANIMALES han sido vistos en la madrugada en el tramo carretero Cuichapa-Tlacuilolapan.

Coyotes vagan sobre la Cuichapa-Tlacuilolapan

MOLOACÁN, VER.

JAIRO TORRES

IMAGEN DEL GOLFO

En el tramo carretero Cuichapa-Tlacuilolapan, a la altura del kilómetro 35, conductores y habitantes del sector han notado la presencia de coyotes.

Estos animales han sido vistos principalmente durante la madrugada, los cuales se mueven a orillas de la carretera en busca de comida.

Por lo anterior, habitantes piden a conductores desplazarse con precaución con la finalidad de preservar a estos animales.

El ataque de estos animales a las personas, de acuerdo con datos reca-

bados resulta extremadamente raro, ya que estos animales optan por huir del lugar donde se encuentren las personas.

Por ello, vecinos esperan que cazadores no actúen en contra de estos ejemplares de los cuales su presencia resulta muy rara.

Hay que mencionar que en el municipio han sido vistos "tigres", un tapir y ahora coyotes, además que existen especies de monos aulladores en la cabecera municipal y algunas otras especies las cuales se busca cuidar.

La presencia de estas especies resulta muy llamativa para la ciudadanía, lo cual genera interés para cuidarlos y lograr su preservación.



Llegó el Buen Fin a Coatza

Los porteños aprovecharán a partir de hoy y hasta el 18 de noviembre, la rebaja de precios por el Buen Fin. En las calles de Coatzacoalcos comienza a notarse mayor movimiento del habitual y se espera que se incremente el fin de semana. Además habrá puente este lunes por el Día de la Revolución Mexicana.

